

EEUU: Comenzó festival de música Lollapalooza



El primer evento musical masivo en el país desde que comenzó la pandemia

Washington, 29 jul (PL).-- El festival de música Lollapalooza comenzó su capítulo estadounidense en la ciudad de Chicago con decenas de artistas de fama internacional en cartelera.

La cita ya en su 30 edición se extenderá hasta el 1 de agosto alternando conciertos en los siete escenarios dispuestos en el Grant Park de la llamada Ciudad de los Vientos.

Entre los artistas confirmados al evento están las bandas de rock Foo Fighters y Limp Bizkit, los cantantes Miley Cyrus y Post Malone, entre otras agrupaciones y solistas.

El festival, uno de los más importantes de su tipo del mundo, alternará su programa en vivo con transmisiones por Internet para aquellos que no puedan viajar hasta Chicago.

La plataforma web Hulu será la vía para compartir todo el contenido de la cita, que vuelve a la carga tras la cancelación de la edición de 2020 debido a la pandemia de la Covid-19.

Como parte de las medidas sanitarias vigentes, los asistentes deberán mostrar una tarjeta de vacunación, y en caso de no estar inmunizados una prueba PCR con resultado negativo, además del uso obligatorio de mascarilla.

Datos oficiales apuntan a un aumento de casos positivos a la Covid-19 en Chicago, por lo que la realización del festival fue objeto de críticas por parte del público y especialistas de la salud.

El Lollapalooza es un gigante de la industria del entretenimiento, con franquicias en varios países de Latinoamérica y Europa.



DESPABILATE NEWS

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/265448-eeu-comenzo-festival-de-musica-lollapalooza>



Radio Habana Cuba